

#COVID-19 CDMX REDUCEN 5 ALCALDÍAS CONTAGIOS A LA MITAD

EN FEBRERO, CUAJIMALPA, MAGDALENA CONTRERAS, TLALPAN, MIGUEL HIDALGO Y VENUSTIANO CARRANZA TUVIERON UNA BAJA DE MÁS DE 50% EN EL PROMEDIO DIARIO DE CASOS POSITIVOS, EN COMPARACIÓN CON ENERO

POR CARLOS NAVARRO /

#ENMÁSDE50%

REDUCEN CONTAGIOS 5 ALCALDÍAS

CUAJIMALPA, MAGDALENA CONTRERAS,
TLALPAN, MIGUEL HIDALGO Y VENUSTIANO
CARRANZA, CON MENOS POSITIVOS

POR CARLOS NAVARRO

Durante febrero de 2021, cinco alcaldías de la Ciudad de México tuvieron reducciones de más de 50 por ciento en el promedio diario de casos positivos de COVID-19, en comparación con enero de 2021.

Cifras de la Secretaría de Salud federal, que concentra la plataforma del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología, muestran que Cuajimalpa, Magdalena Contreras, Tlalpan, Miguel Hidalgo y Venustiano Carranza mostraron un descenso de más de la mitad de positivos.

La que mayor reducción en el número de casos por día reportó fue Miguel Hidalgo, que pasó de 152.5 a 61.5 positivos, (-59.7 por ciento); le sigue Cuajimalpa, de 65.7 a 28.5 (-56.6 por ciento); Magdalena Contreras, de 150.7 a 66.6 (-55.8 por

ciento); Tlalpan, de 499 a 223 (-55.2 por ciento); y Venustiano Carranza, de 180.7 a 85.8 (-52.5 por ciento).

Las 10 demarcaciones capitalinas restantes tuvieron disminuciones de entre 44 y 49 por ciento. Xochimilco estuvo en 38.5 por ciento.

A nivel general, la Ciudad de México mostró un descenso de casi la mitad en los casos diarios de coronavirus, según la información del gobierno federal.

En enero, se reportaron, en promedio, cuatro mil 549 positivos por día, mientras que en febrero fue de dos mil 304, es decir, un descenso de 49.3 por ciento. La disminución se vio reflejada en los ingresos hospitalarios de pacientes con el nuevo coronavirus.

El director de Gobierno Digital de la Agencia Digital de Innovación Pública (ADIP), Eduardo Clark, informó sobre esta situación.

“Sobre los ingresos hospitalarios vale la pena ver el cierre de febrero,



afortunadamente terminamos con una serie de ingresos reportados en el Sistema Nacional de Vigilancia Epidemiológica por Enfermedades Respiratorias (Sisver) muy similar a los datos de noviembre, muy por debajo de los datos de enero y también por debajo de los datos de diciembre", explicó el 5 de marzo.

Por ejemplo, en la última semana de enero de 2021 ingresaron a hospitales de la CDMX 4 mil 399 pacientes enfermos de COVID-19, mientras que en la última de febrero reportaron el ingreso de 2 mil 537.

Con esta disminución, la Ciudad de México avanzó al naranja del semáforo epidemiológico, en la segunda quincena de febrero.

Ello permitió ampliar el horario de restaurantes, la puesta en escena al aire libre de obras de teatro, el entrenamiento en gimnasios tuvo el aval de las autoridades, así como la reapertura de templos religiosos.

36

- MIL 706 MUERTES POR COVID REGISTRA LA CAPITAL DEL PAÍS.

48

- POR CIENTO, LA OCUPACIÓN HOSPITALARIA EN LA CDMX.



• VALE LA PENA VER EL CIERRE DE FEBRERO, TERMINAMOS CON UNA SERIE DE INGRESOS MUY POR DEBAJO DE LOS DATOS DE ENERO".



FALTAN POR ABRIR

1

- De acuerdo con las autoridades capitalinas, bares y antros aún no pueden operar.

2

- El porcentaje de positividad en la Ciudad de México es de 18 por ciento, según Secretaría de Salud.

3

- El gobierno local ha realizado 1.9 millones de pruebas COVID en esta emergencia sanitaria.

4

- El próximo viernes, las autoridades capitalinas van a informar el estatus del semáforo epidemiológico.

